CONVIVENCIA TEATRO, MÚSICA, GRADUACIÓN Y EXHIBICIONES

El CEIP Ensanche disfruta de una completa programación en sus XL Jornadas Culturales

La comunidad educativa despide el curso académico con diferentes propuestas lúdicas

Redacción Teruel

El colegio público Ensanche de Teruel ha disfrutado de un intenso programa en sus XL Jornadas Culturales con propuestas culturales y lúdicas para todos los niveles donde la convivencia ha sido uno de los aspectos centrales para despedir el curso con un buen sabor de boca.

El alumnado de primero, segundo, tercero y cuarto de Educación Primaria pudo disfrutar de una actividad teatralizada de animación a la lectura bajo el título *Rachel Carson*, patrocinada por la editorial SM.

En la representación se mostró a los escolares una breve biografía de la bióloga y escritora Rachel Carson. Una propuesta que trata de sensibilizar sobre la ecología y el medio ambiente para poder conservar el planeta.

Por otro lado, en el patio escolar, el alumnado de Infantil, primero, segundo, tercero y cuarto de Primaria pudo bailar con música actual gracias a la dinamización conducida por la monitora de baile moderno. Los chavales disfrutaron con los ritmos y las propuestas coreográficas de la monitora. Esta actividad estuvo promovida por la asociación de madres y padres del centro.

Al mismo tiempo y en el salón de actos, los escolares más pequeños pudieron disfrutar de otra exhibición de gimnasia rítmica a cargo de las monitoras y parte del alumnado del centro, de la actividad extraescolar.

Los estudiantes de sexto de Primaria, entre tanto, visitaron el IES Santa Emerenciana de la capital. Los alumnos conocieron las instalaciones del centro y lo hicieron acompañados por el profesorado del que será el futuro centro escolar de muchos de estos chicos y chicas a partir del próximo curso. Antiguos alumnos del Ensanche que ahora estudian en este instituto fueron los acompañantes y mentores, resolviendo todas las inquietudes sobre la nueva etapa.

Este lunes la actividad central de las jornadas culturales del CEIP Ensanche fue el musical *El libro de la Selva*, protagonizado por la compañía de teatro Itea Benedicto.

La música en directo hizo disfrutar a todos los estudiantes de este centro educativo en una representación que se realizó en el Teatro Marín de la capital con una cuidada puesta en escena.



Acto de graduación del alumnado de tercero de Infantil del CEIP Ensanche



Alumnos de sexto de Primaria del colegio Ensanche durante su visita al IES Santa Emerenciana de Teruel

Por la tarde, celebraron la graduación de la promoción 2019-2022 de tercero de Educación Infantil. Hubo una gran afluencia de familias que pudieron disfrutar de un momento muy especial, organizado con todo el cariño por el equipo de docentes que ahora despide a su alumnado de la etapa Infantil. Posteriormente, en el patio interior del colegio se celebró una pequeña fiesta-merienda donde todos los asistentes pudieron conversar sobre este importante momento en la vida de sus hijos e hijas.

La programación continuó ayer con actividades de aula: Pasa Palabra, Clases Hermanadas y otras, para culminar hoy con un almuerzo organizado por la ampa y una actuación del grupo de teatro P.A.I. que pondrá colofón a un curso "complicado" pero cargado de esperanza, según destacó la dirección del centro.

"Ha sido un placer, como claustro de maestros y maestras preparar todos estos actos para nuestro alumnado, ellos y ellas se lo han ganado a lo largo de este curso escolar", indicaron los docentes que agradecieron también a la asociación de padres y al Ayuntamiento de Teruel la colaboración para la realización y organización de estos eventos culturales.



Representación de 'El Libro de la Selva' en el Teatro Marín